



国府南小だより



令和7年度5月号

文責 校長 ****

学校教育目標 ○進んで勉強する子 ○心の豊かな子 ○元気でたくましい子
スローガン ~楽しく勉強 みんななかよし 元気あふれる みなみっ子~

心をつなぐあいさつ

風かおるさわやかな季節となりました。青葉がまぶしい光景となり、たくましく伸びやかな生命の営みを感じます。

さて、新年度がスタートして1か月が経ちました。毎朝、校門や昇降口の前で登校する子供たちを迎えていました。すると、子供たちから元気のよい「おはようございます」というあいさつが返ってきます。国府南小学校の子供たちは、とても気持ちのよいあいさつができるなあと感心しています。あいさつは、よりよい人間関係を築く大切なコミュニケーションのひとつです。これからも元気あふれるあいさつが響く学校を目指していきます。



授業参観・PTA総会・学級懇談会等 お世話になりました！(4/25)

保護者の皆様をはじめ、民生委員や主任児童委員の皆様にもご臨席いただいたPTA総会では、資料事前送付による一括審議で、すべての議事が承認されました。ご協力ありがとうございました。

授業参観では、お子様の成長した様子をご覧いただけたことと思います。

【1年生：国語】

【2年生：国語】

【3年生：社会】



【4年生：国語】

【5年生：社会】

【6年生：国語】



モバイルサイト

国府南小学校のホームページをご覧ください！

国府南小学校のホームページで、子どもたちの学校生活の様子を見るることができます。また、行事予定をクリックすると、月ごとの予定も掲載していますので、ご確認ください。

なお、5/17(土)の運動会については、とちぎケーブルTVでも紹介される予定です。学校だよりは、6月号で運動会の内容を掲載します。

お使いの携帯電話で
サイトをご覧いただけます。



<http://tm2.tcn.ed.jp/kounan/>

第1回学校運営協議会・コミスク推進拡大会議 (5/2)

<学校運営協議会の主な協議内容>

- 学校経営方針の説明と承認
- 小規模特認校について
- 東陽ブロック小中一貫教育について
- oneclass プロジェクトについて
- コミスク活動について

※令和8年度も小規模特認校制度の適用継続が決定したことを、栃木市教育委員会教育総務課長より報告がありました。

| 学校運営協議会委員 | | |
|-----------|-------|---|
| 会長 | ＊＊＊＊＊ | 様 |
| 副会長 | ＊＊＊＊＊ | 様 |
| 委員 | ＊＊＊＊＊ | 様 |



今年度も年3回実施します。
よろしくお願ひします。

<コミスク推進拡大会議の主な内容>

- 今年度のコミスク活動について
- 計画・活動内容の検討（部会ごと）
(3部会：やる気・思いやり・根気)
- 実施計画内容の発表・確認

※本校の教職員を含めて推進委員は109名です。年2回会議を行い、教育目標を地域と実現することを目指しています。



大きい屋根の小さな学校の挑戦

小規模特認校

one class

- 4/18(金)の「1年生を迎える会」では、6年生が中心となって会を進行し、互いの自己紹介やゲーム、プレゼント贈呈を行いました。1年生は自分の名前をしっかり発表したり、なかよし班のみんなと楽しく遊んだりすることができました。優しく声を掛けたり、手をつないだりする微笑ましい上級生の姿が見られ、心が温かくなりました。
- ボランティアの方々のご協力により、今年度もOT(オープンタイム)の「お話し会」や習字教室、生活科の野菜苗植え、いちご狩り体験が行われています。今後も様々な学びの機会が設けられています。実施後は、学校だよりやホームページ等で紹介させていただきます。どうぞご覧ください。
- 毎週水曜日は、アルミ缶とペットボトルのふたを回収しています。校舎北側犬走りに、それぞれ回収箱が置いてありますので、ご協力いただける方はよろしくお願ひします。アルミ缶はつぶしていただけると有り難いです。
- 6/28(土)に第1回オープンスクールを実施します。今年度は、大阪・関西万国博覧会の会場とオンラインでつなぎ、全校児童のこれまでのSDGs活動の発表を予定しています。また、親子奉仕作業も予定されていますので、ぜひご参加ください。



毎月14日は「トーヨーの日」！

東陽中学区の小中学校では、毎月14日を「トーヨーの日」と呼び、家族団らんの日とされています。各ご家庭で工夫して、楽しいひと時をお過ごしください。

